

22 - 5111 - P 6 . 1 . 11 000180294

Lanzan libro sobre crisis de la izquierda en Latinoamérica.

P75P

La crisis que afecta al socialismo en Latinoamérica se inició en la década del 60 con la irrupción de la Revolución Cubana. La afirmación es parte del análisis hecho por el abogado y periodista José Rodríguez Elizondo en su libro "La crisis de las izquierdas en América Latina". La obra consta de siete capítulos a través de los cuales desarrolla micro temas. En el primero de ellos, denominado *Génesis*, aborda las diversas tesis que existían hace 20 años respecto del concepto de revolución. En el segundo, *El continente prometido*, se refiere a las características que predominaban en América Latina en ese entonces.

Lanzan libro sobre crisis de la izquierda en Latinoamérica [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro sobre crisis de la izquierda en Latinoamérica [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile